

En visita a nuestra zona

Embajadora abordó las potencialidades comerciales entre Finlandia y Chile



Acompañando a las empresas finlandesas en Expocorma y participando en un seminario en la Universidad de Concepción, la embajadora del país europeo en Chile, Johanna Kotkajärvi, visitó la zona para hablar del estado en el cual se encuentran las relaciones entre ambas naciones.

De acuerdo con la diplomática especializada en política exterior y seguridad, "ha sido una visita muy agradable. Hemos visitado empresas finlandesas aquí en el Biobío y también algunas chilenas".

En su cuarta visita a la zona desde que es embajadora, cargo que asumió en septiembre de 2022, la autoridad valoró la industria forestal de la Región y las grandes potencialidades que tiene la zona para vincularse con Finlandia y la Unión Europea.

"Este nuevo acuerdo entre la UE y Chile renueva las oportunidades de colaboración en varios sectores. Los negocios, por supuesto, que siempre son importantes para nosotros y para Chile, en el sector innovación o tecnologías sostenibles, pero también en políticas como igualdad de género o cambio climático. Son muchos los temas de interés para ambos", señaló.

En esa misma línea y a poco más de un mes del regreso de Donald Trump a la Casa Blanca como el sucesor de Joe Biden en la presidencia de Estados Unidos, para Kotkajärvi resulta fundamental para la UE ampliar sus mercados y alianzas.

Según la embajadora, "ambos países somos muy fuertes por el mercado liberal, estamos por el libre comercio. Esperamos preocupados cómo se va a seguir, pero esta colaboración entre los países de la UE y Latinoamérica van a tener un rol importante, cualquiera sea el

presidente de los Estados Unidos".

"Tenemos intereses mutuos, por ejemplo, en minerales críticos, temas de cambio climático o derechos humanos. La colaboración de los países latinoamericanos, especialmente entre Chile y la UE, va a ser aún más importante", agregó.

Con una larga carrera diplomática a cuestas, habiendo trabajado en países como Japón, Noruega y Luxemburgo, para la finlandesa Chile ocupa un país especial, ya que es su primer servicio diplomático como embajadora.

"Por supuesto tiene un estatus especial al ser mi primera embajada. Todos los países donde he estado son diferentes, por ejemplo, Japón es muy distinto a Chile. También entre Finlandia y Chile, pero, aunque estemos muy lejanos hay similitudes", puntualizó.

Y es que, al igual que muchas partes de nuestro país, la nación europea también se caracteriza por su clima extremadamente frío y su relativo aislamiento. En este último punto, Chile por la Cordillera de Los Andes y Finlandia por el mar Báltico.

